
体育学院召开教学工作座谈会 

 

 

（体育学院  通讯员 牛丽丽）9 月 23 日中午，体育学院在南

区 3 号一楼会议室召开教学工作学生座谈会，学院领导班子全体成员、

系主任、专业负责人、班主任和学生代表参加了会议，会议由现分管

教学工作的牛丽丽博士主持。 

座谈会上，学生代表围绕上学期“线上教学”存在的问题，现阶

段课程安排、课堂教学、课外训练实施和技术课补课等提出意见和建

议，各系主任和专业负责人现场对部分问题作了解答，与同学们共同

讨论了如何进一步加强教学工作，弥补因疫情给同学们学习带来的影

响。 

院长何忠认真听取了同学们对学院的意见和建议，要求认真梳理

并进一步研究同学们提出的问题，逐一落实、逐一解决。关于补课问

题，何忠院长要求教学办进一步征求意见，在国庆节前出台补课方案，

保证节后实施。何院长还向同学们提出了四点要求：一是要端正学习

态度，珍惜学习时间；二是积极发挥班干部的作用，加强班级管理，

增强班级凝聚力；三是鼓励学生积极参加课外训练队，提高自己的专

项技能；四是鼓励各班级定期开展师生交流会，增进师生情感、提升

学生专业认知。何院长感谢同学们对学院发展的关心，并希望大家在

以后的学习生活中，及时发现问题并积极向学院反馈。 



最后，书记袁红星对本次座谈会进行了总结发言，表达了学院对同

学们疫情后返校学习、生活的关心与关爱，鼓励同学们要发挥班级骨干

作用，积极对学院发展献言献策。袁书记还向同学们提出了三点要求：

一是要积极调整心态，化解生活学习压力；二是要充分利用课余时间，

加强课外锻炼；三是要明确专业认知，加强专业技能学习，以及社会适

应能力培育。 

 



 

（审稿人：袁红星） 


